



Ministros de Estado y gobernadores regionales analizan en Iquique los avances del corredor bioceánico vial

La titular de la cartera del Interior, Carolina Toha, también se reunió con las autoridades locales para tratar tema de seguridad en la región.

Una importante y masiva de Ministros de Estado tuvo ayer Iquique, que contó además con la presencia del Gobernador Regional de Antofagasta, quienes junto a las autoridades de Tarapacá analizaron avances del corredor bioceánico vial.

La Ministra del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá, llegó este lunes a la región de Tarapacá para participar en la segunda sesión de la Comisión de Alto Nivel para el desarrollo del Corredor Bioceánico Vial, encabezada por el ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau. Este evento se realizó en la tarde de ayer, a partir de las 15:00 horas en Centro Acelerador Tara-Paka, en la capital regional y a la cual también asistieron también el Ministro de Relaciones



Exteriores, Alberto Van Klaveren; el Ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz; la Subsecretaria de Hacienda, Heidi Berner, y los Gobernadores Regionales de Tarapacá y Antofagasta, José Miguel Carvajal y Ricardo Díaz, respectivamente. Desde la Delegación

Presidencial de Tarapacá indicaron que durante la reunión se presentó el estado de avance de la instancia y sus objetivos. Asimismo, se destacó el trabajo realizado por las diferentes carteras que componen la Comisión para la consolidación del Corredor Bioceánico Vial. Posteriormente, a las 18:30 de ayer lunes, en la

sede social de Tomás Bonilla con 21 de Mayo, en la ciudad de Iquique, la ministra Tohá, dio a conocer lo que será el nuevo Ministerio de Seguridad Pública a vecinos, vecinas y representantes de los comités de seguridad. En esta actividad participaron también la Delegada Presidencial de



Tarapacá, Ivonne Donoso; el gobernador, José Miguel Carvajal y el alcalde de Iquique, Mauricio Soria Macchiavello. Posteriormente, a las 20:00 horas, en el Hotel Terrado, la titular de la cartera del Interior sostuvo una reunión de trabajo con distintas autoridades locales, para abordar la estrategia

de seguridad en la región. Entre otros personeros, participaron la Delegada Presidencial Ivonne Donoso; el Gobernador Regional, José Miguel Carvajal; la Delegada Provincial del Tamarugal, Camila Castillo; el alcalde de Iquique, Mauricio Soria Macchiavello y el alcalde de Alto Hospicio, Patricio Ferreira.